
（株）えふえむ草津 第７２回 番組審議会議事録

１．開催年月日 令和５年７月２７日（木） １０時００分～１１時００分

２．開催場所 草津アミカホール 文化教室１（滋賀県草津市草津３丁目１３−３０）

３．委員の出欠 委員総数 ５名 出席委員 ４名

（出席委員）岡本 直輝 森 健蔵 辻 信一 松田 泰子

（欠席委員）松浦 正樹

（放送事業者側出席者） 山本 正雄（事務局）

中辻 睦規（事務局）

４．議 題

（１）近況報告

（２）番組 「 草津レポート 」 について

（３）訂正または取消し放送の実施状況

（４）その他



５．議事の概要

（１）近況報告

えふえむ草津で行っている取り組み等について、以下の通り報告を行った。

・６月２８日から３０日まで、新堂中学校 職場体験の受け入れを行った。２名の生徒が

参加し、放送補助業務の体験や CM の作成など、放送局の運営に係る様々な業務を体験し

て頂いた。今回の体験を通して放送は番組への出演だけではなく、様々な表に出ない業務

を通して運営されている事を実感して頂けたと考えている。

続いて、通常の放送番組以外の主な取り組みについて、次のとおり時系列で報告を行っ

た。

＜令和５年５月～７月までの主な取り組み＞

・ ６月 ４日 キラリエマツリ取材（６月１６日「草津レポート」にて放送）

・ ６月１８日 BIWART COLLECTION 取材

（６月２３日 「KUSATSU FRONT LINE」「イブニングロケッツ７８５」にて放送）

・ ７月 ２日 やまだメロンまつり 取材（７月２１日「草津レポート」にて放送）

・ ７月 ２日 青少年の主張発表大会 収録業務

（７月３１日に特別番組として放送）

・ ７月 ６日 月刊くさつアートセンター ラジオロビーコンサート

（草津クレアホールから公開生放送）

・ ７月１３日 草津市コミュニティ事業団 ひとまち実務講座 取材

（放送日は検討中）

・ ７月１３日 草津第二小学校 「人権の花」サルビアの苗配布 取材

（７月２４日 「KUSATSU FRONT LINE」「イブニングロケッツ７８５」にて放送）

・ ７月２５日 夏休み子どもラジオ出演体験 開催

毎月実施している緊急割込み試験放送については、６月１９日に草津市役所危機管理課

が、７月１８日にえふえむ草津が行った。なお、７月１２日に予定されていた全国瞬時警

報システム（Jアラート）の情報伝達試験は、北朝鮮によるミサイル発射の影響により中

止となった。

以上の報告の後、審議委員から、

・夏休み子どもラジオ出演体験について 子どもの頃の体験はとても大切。将来にも役に

立つのではないかと思う。

・ラジオ出演体験の音源は、学校でお昼や給食の時間に流してもらうようにすれば、良い

のではないか。また、その進捗について次回の審議会で

伺いたい。

・職場体験については、その内容により深みを持たせるべき。

との意見があった。

また、弊社ウェブサイトや SNS に掲載する写真については、案件ごとに承諾を頂くように

し、肖像権を尊重した運用を行っている、と回答した。



（２）番組 「 草津レポート 」 について

７月２１日に放送した 「 草津レポート 」 について、音源を聞いた上で審議に入った。

（放送事業者）

草津市内で開催されるイベントや講演会などの行事を現地取材し、その模様を地域の皆

様にお伝えする番組です。

今回の放送では、２つのレポートを放送しております。

一つ目は、開館４０周年を迎えた草津市立図書館本館のレポートです。開催される様々

な記念事業について、吉本興業所属 滋賀県住みます芸人 ノーサインがお話しを伺って

います。

二つ目は、７月２日に山田まちづくりセンターで行われた「やまだメロンまつり」のレ

ポートです。山田メロンを使ったクラフトビールやメロンシャーベットの販売、立命館大

学の学生団体による、山田のメロンを使用した一品の提供など、山田のメロンをアピール

する様々な催しが行われました。こちらをレポートした模様をお送りしています。

以上を抜粋したものをお聴き頂き、ご審議をお願い致します。

（番組に対する審議委員からの主な意見）

〇 番組の冒頭に流れていたテーマソングについて、テーマソングがある事は良いと思っ

た。また番組中のナレーションについても、ゆっくりと読まれていて聞き取りやすか

った。

〇 やまだメロンまつりの取材について、メロンの美味しさが伝わってくるような、良い

放送だった。

〇 レポートを行うことは、地域で行っているイベントを市の全体に広めていく、という

点で良いことである。それぞれの地域の魅力を伝える点でも大切である。

〇 地域でかつて行われていたお祭りなどの催しの音源があれば、それを放送する事も、

地域の文化継承の面で大切であると思う。

〇 新しく草津に住み始めた住民に対して、えふえむ草津の果たす役割は大きい。

なお事務局からは、取材の際に撮影した写真を、えふえむ草津のウェブサイトや SNS に

も掲載している旨を報告した。

（３）訂正または取消し放送の実施状況

特になし



（４）その他

特になし

【議事録の公表方法】

①当社玄関カウンターに設置（８月２１日～）

②当社ホームページへの掲載（８月２１日～）

③８月２８日 ８：００～の『KUSATAU FRONT LINE』内で、番組審議会の内容を放送。


